



SEAMOS SOCIOS

JORGE ANDRÉS ALCALDE



tsmnoticias.com

EL PODER DE LA INFORMACIÓN, ESTÁ EN SUS MANOS



Inicio Actualidad Política Entrevistas Opinión Mundo Aló

Conocerás las últimas **tendencias tecnológicas** para impulsar el **ÉXITO EMPRESARIAL**

Conocerás las últimas **tendencias tecnológicas** para impulsar el **ÉXITO EMPRESARIAL**

¡Te esperamos!

2 al 5 Noviembre 2023

Huila e, Centro Empresarial
Cámara de Comercio del Huila

2 al 5 Noviembre 2023

Huila e, Centro Empresarial
Cámara de Comercio del Huila
Calle 21 sur No. 25 - 41 Neiva

Más información
313 214 7080 - 312 349 1894

Más información
escaneando el código

Organiza

313 214 7080 - 312 349 1894

Más información
escaneando el código

Organiza

Mejores
Tiempos

Hablemos!

ASAMBLEA DEL HUILA

ACTUALIDAD

Ecopetrol hace llamado al diálogo para que se levanten los bloqueos de miembros de la comunidad de la vereda San Jorge en Neiva, Huila

por TSM Noticias · 4 octubre, 2023 · 305 views · 3 mins read



ÚLTIMAS NOTICIAS



El departamento del Huila participó con éxito en el Simulacro Nacional de Respuesta a Emergencias con 36 municipios inscritos

Con gran éxito se desarrolló del SIMULACRO NACIONAL DE RESPUESTA



Yuki Kaji, actor de doblaje japonés reconocido por su trabajo en los animes SPY x FAMILY, My Hero Academia y JUJUTSU KAISEN, estará en SOFA 2023

El Salón del Ocio y la Fantasía 2023 se realizará



Cuidadora de una niña, habría vendido su virginidad por \$600.000

La Policía Judicial en el departamento del Huila capturó a



Vías de siete barrios en la comuna dos de Neiva, serán pavimentadas por parte del gobierno "Huila Crece"

La buena noticia de la pavimentación de sus vías llegó



Facebook

Twitter

LinkedIn

Esta situación pone en riesgo a las personas, el medio ambiente y la integridad de la operación.

Como consecuencia del bloqueo se ha afectado la entrega del suministro de GLP a comercializadores del producto.

Ecopetrol hace un llamado a las personas de la vereda San Jorge de Neiva (Huila) que bloquean la vía de ingreso a la Planta de Gas Dina, el campo Palogrande y la Planta de Inyección de Agua Cebú, a la altura de la vereda Dina del municipio de Aipe, para que levanten las vías de hecho que están afectando las operaciones de la Empresa en el área, desde hace siete días.

La empresa ratifica su voluntad de continuar participando en los escenarios de diálogo, a través de mesas de concertación donde se aborden los planteamientos de la comunidad, de manera que se logre restablecer la normalidad operativa.

Esta situación impide la movilización de personal, vehículos y equipos de mantenimiento de la operación, lo cual pone en alto riesgo la vida de las personas, el medio ambiente y la integridad de las operaciones. Por esta situación no se han podido realizar los cambios de turno de trabajo, afectando la integridad física y mental de los colaboradores.

Como consecuencia del bloqueo se ha afectado la entrega del suministro de GLP a comercializadores del producto, lo que afecta la prestación del servicio a algunas comunidades vulnerables de Villa Garzón y Puerto Asís, Putumayo; Florencia, Caquetá, Flandes, Tolima; Nariño y Pitalito, Huila.

Así mismo, ante la imposibilidad de la prestación de servicios, algunas empresas contratistas han debido suspender contratos laborales a 21 personas que ven afectado así su derecho al trabajo.

Ecopetrol advierte que de persistir los bloqueos se pone en alto riesgo el medio ambiente y la integridad de la operación, puesto que no se han podido realizar las actividades propias del mantenimiento de los campos, el apagado correcto de los pozos, la evacuación de Gas Licuado de Petróleo de la planta de gas y, en caso de presentarse un incidente, no habría disponibilidad de personal y equipos para su atención.

Frente a las inquietudes de contratación de mano de obra local de los manifestantes, la empresa reitera que ha cumplido con la legislación colombiana, incluso por encima del promedio de la industria petrolera.

En el departamento del Huila, Ecopetrol genera 1.479 puestos de trabajo a través de sus empresas contratistas, de los cuales el 96.4%, que equivale a 1.427 personas, corresponde a mano de obra local.

Facebook

Twitter

LinkedIn



PRINCIPALES

YOU MIGHT BE INTERESTED IN



Ustedes son madres de toda Colombia, la madre patria, y me permito pedirles perdón: Presidente Petro a familias de víctimas de ejecuciones extrajudiciales de Soacha

"No es fácil este día. No estaba en mis cálculos,

PUBLICIDAD

Especialización en Docencia Universitaria

FACULTAD DE EDUCACIÓN

ESPECIALIZACIÓN EN

DOCENCIA UNIVERSITARIA

SNIES: 107409

Duración: 2 semestres

Inscripciones Abiertas

Inscríbete Escaneando este Código QR

CONTACTANOS 317 514 1730

gestorelearning@uinavarra.edu.co
edisenografico@uinavarra.edu.co
secretariadocencia@uinavarra.edu.co



4 octubre, 2023

El departamento del Huila participó con éxito en el Simulacro Nacional de Respuesta a Emergencias a 36 municipios inscritos



4 octubre, 2023

Cuidadora de una niña, habría vendido su virginidad por \$600.000



4 octubre, 2023

Vías de siete barrios en la comuna dos de Neiva, serán pavimentadas por parte del gobierno "Huila Crece"



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

ACTUALIDAD

PAE departamental reinicia labores luego de consecución de recursos del Gobierno Huila Crece

por TSM Noticias · 4 octubre, 2023 · 265 views · 4 mins read



Facebook

Twitter

LinkedIn

Luego de una importante gestión de recursos por parte del gobierno de Luis Enrique Dussán, reinician operaciones del servicio de alimentación escolar cuyas actividades se normalizan a partir de este miércoles 4 de octubre.

ÚLTIMAS NOTICIAS



El departamento del Huila participó con éxito en el Simulacro Nacional de Respuesta a Emergencias con 36 municipios inscritos

Con gran éxito se desarrolló del SIMULACRO NACIONAL DE RESPUESTA



Yuki Kaji, actor de doblaje japonés reconocido por su trabajo en los animes SPY x FAMILY, My Hero Academia y JUJUTSU KAISEN, estará en SOFA 2023

El Salón del Ocio y la Fantasía 2023 se realizará



Cuidadora de una niña, habría vendido su virginidad por \$600.000

La Policía Judicial en el departamento del Huila capturó a



Vías de siete barrios en la comuna dos de Neiva, serán pavimentadas por parte del gobierno "Huila Crece"

La buena noticia de la pavimentación de sus vías llegó



Ustedes son madres de toda Colombia, la madre patria, y me permito pedirles perdón: Presidente Petro a familias de víctimas de ejecuciones extrajudiciales de Soacha

"No es fácil este día. No estaba en mis cálculos,

PUBLICIDAD

Con el propósito de cumplirle a los cerca de 119.000 niños, niñas, adolescentes y jóvenes de los 35 municipios que por competencia atiende el Gobierno Departamental en materia de educación, el gobierno Huila Crece reinicia labores con los operadores del programa de alimentación escolar, luego de una corta suspensión del servicio por falta de recursos.

El faltante que el gobierno departamental venía anunciando hace meses, y que eran de cerca de 10.500 millones de pesos, ya fue conseguido a través de gestiones del propio gobernador de los huilenses, el ingeniero Luis Enrique Dussán López.

De acuerdo a la Secretaria de Educación Departamental, Tania Beatriz Peñafiel España, se hizo un esfuerzo mancomunado entre el Gobierno Nacional y el Gobierno Huila Crece, en donde el Ministerio de Educación acató finalmente los requerimientos del gobierno departamental.

“Anunciarle a la comunidad educativa del departamento del Huila que, desde este miércoles 04 de octubre, estamos reiniciando las operaciones en la prestación del servicio de alimentación escolar en los 35 municipios que son de competencia del Departamento”, afirmó Peñafiel España.

“Luego de gestiones gubernamentales, finalmente a través de la Resolución 279 del 29 de septiembre de este año, la UAPA, Unidad de Alimentos para Aprender, nos transfiere o nos aprueba al departamento un valor total de \$1.300 millones adicionales a los recursos que ya han sido transferidos en el recorrido de este año, y que era parte del faltante y el compromiso que habían adquirido con la educación huilense de parte del Gobierno Nacional para terminar este calendario escolar vigente”, añadió.



\$9.200 millones del Gobierno Huila Crece

Así mismo, la funcionaria afirmó que el gobierno Huila Crece, logró la modificación del Plan de Desarrollo Departamental autorizado por la Asamblea Departamental, para hacer uso del recurso de regalías departamentales por un valor de \$9.200 millones.

“Luego logramos el concepto de viabilidad de parte del Ministerio de Educación para hacer uso de estos recursos de regalías del departamento en el PAE. Sumado con los recursos conseguidos en la UAPA, ya podemos decir que se cuenta con los cerca de \$10.500 millones para garantizar una buena culminación del calendario escolar 2023 con la alimentación de nuestros niños y niñas en sus instituciones educativas como debe ser”, argumentó la Secretaria.

“Reiterar entonces a la comunidad educativa del departamento del Huila que a partir de este miércoles 4 de octubre reactivamos la operación del programa

An advertisement for a university specialization program. The background is red with white text. At the top, it says 'FACULTAD DE EDUCACION' and 'ESPECIALIZACION EN DOCENCIA UNIVERSITARIA'. Below that, it states 'Duración: 2 semestres' and 'SNIES: 107409'. There is a QR code and a woman in a white jacket holding a folder. At the bottom, it says 'CONTACTANOS' and provides email and phone contact information.

a partir de este miércoles 4 de octubre reactivamos la operación del programa de alimentación escolar en la totalidad de las instituciones educativas de los 35 municipios del departamento”, complementó.

La funcionaria recordó que este programa de competencia nacional, tiene como propósito el de ayudar a la permanencia de los estudiantes en los planteles educativos del país.



Facebook

Twitter

LinkedIn



PRINCIPALES

YOU MIGHT BE INTERESTED IN



4 octubre, 2023

El departamento del Huila participó con éxito en el Simulacro Nacional de Respuesta a Emergencias con 36 municipios inscritos



4 octubre, 2023

Cuidadora de una niña, habría vendido su virginidad por \$600.000



4 octubre, 2023

Vías de siete barrios en la comuna dos de Neiva, serán pavimentadas por parte del gobierno "Huila Crece"



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

«Los presidentes de Juntas de Acción Comunal estamos con Rodrigo Villalba»: ASOJUNTAS del Huila

 por TSM Noticias · 4 octubre, 2023 · 157 views · 3 mins read · 



 Facebook

 Twitter

 

A sí lo hicieron saber los presidentes de Asojuntas de los 37 municipios del Huila en reunión llevada a cabo en la Hostería Matamundo para dar respaldo a la coalición política que integra más de 7 partidos y movimientos Por Un Huila Grande.



“Reuniones que revitalizan esta campaña a la Gobernación del Huila son las que hacemos con los comunales. Tuvimos la oportunidad de encontrarnos con los presidentes de Asojuntas de los 37 municipios del Huila que hacen parte de la Federación Departamental de Juntas de Acción Comunal quienes ratificaron su respaldo a mi propuesta Por Un Huila Grande”, indicó el candidato a la Gobernación del Huila Rodrigo Villalba Mosquera

ÚLTIMAS NOTICIAS



El departamento del Huila participó con éxito en el Simulacro Nacional de Respuesta a Emergencias con 36 municipios inscritos

Con gran éxito se desarrolló del SIMULACRO NACIONAL DE RESPUESTA



Yuki Kaji, actor de doblaje japonés reconocido por su trabajo en los animés SPY x FAMILY, My Hero Academia y JUJUTSU KAISEN, estará en SOFA 2023

El Salón del Ocio y la Fantasía 2023 se realizará



Cuidadora de una niña, habría vendido su virginidad por \$600.000

La Policía Judicial en el departamento del Huila capturó a



Vías de siete barrios en la comuna dos de Neiva, serán pavimentadas por parte del gobierno “Huila Crece”

La buena noticia de la pavimentación de sus vías llegó



Ustedes son madres de toda Colombia, la madre patria, y me permito pedirles perdón: Presidente Petro a familias de víctimas de ejecuciones extrajudiciales de Soacha

“No es fácil este día. No estaba en mis cálculos,

PUBLICIDAD

Especialización en Docencia Universitaria

FACULTAD DE EDUCACIÓN

ESPECIALIZACIÓN EN

DOCENCIA UNIVERSITARIA

SNIES: 107609

Duración: 2 semestres

Inscripciones Abiertas

Inscríbete Escaneando este Código Qr

CONTACTANOS
317 514 1730

gestorlearning@uninavarra.edu.co
edisenografico@uninavarra.edu.co
coordinadadocencia@uninavarra.edu.co



Villalba Mosquera precisó que ve con buenos ojos la posibilidad de que las Juntas de Acción Comunal contraten con el Estado, después del anuncio del Gobierno Nacional de destinar 2 billones de pesos para este propósito.

“Allí vamos a estar con responsabilidad y acompañamiento con supervisión técnica para que los resultados sean de la mejor manera, hay que mirar la experiencia del Instituto Departamental de Acción Comunal de Cundinamarca que ha ejecutado proyectos importantes de rehabilitación vial y construcción de placa huellas para este departamento y mirar si podemos traer esta experiencia a la región. Avanza con Invías el proyecto Caminos Comunitarios y en el Huila no será la excepción”.



Por su parte, Flaminio Tenjo, presidente de Asojuntas de Algeciras, indicó: *“La verdad fue una reunión importantísima para nosotros los líderes, los representantes de todas las comunidades del departamento del Huila con el próximo Gobernador, Rodrigo Villalba Mosquera, estamos unidos todos los presidentes de Juntas de Acción Comunal apoyando esta buena causa, por las necesidades de nuestro departamento”.*

A su vez, Raúl Bermeo Sánchez, manifestó su satisfacción por la importante reunión, *“Hemos plasmado diferentes solicitudes los comunales, con una respuesta más que positiva y quien ha dicho que trabajará con nosotros de la mano”*.

Finalmente, el candidato a la Gobernación del Huila concluyó: *“las Juntas de Acción Comunal serán el motor de proyectos productivos comunitarios. Impulsaremos la asociatividad para generar empleo y desarrollo sostenible”*.

Facebook

Twitter

LinkedIn



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

POLÍTICA

Comuna 9 ratificó su compromiso de recuperar a Neiva con Casagua

por TSM Noticias · 4 octubre, 2023 · 173 views · 2 mins read



ÚLTIMAS NOTICIAS



El departamento del Huila participó con éxito en el Simulacro Nacional de Respuesta a Emergencias con 36 municipios inscritos

Con gran éxito se desarrolló del SIMULACRO NACIONAL DE RESPUESTA



Yuki Kaji, actor de doblaje japonés reconocido por su trabajo en los animes SPY x FAMILY, My Hero Academia y JUJUTSU KAISEN, estará en SOFA 2023

El Salón del Ocio y la Fantasía 2023 se realizará



Facebook Twitter LinkedIn

Más de 300 personas acompañaron al candidato a la Alcaldía Germán Casagua en un recorrido inigualable durante el fin de semana en la comuna 9. El compromiso para recuperar a Neiva está más vigente que nunca.

En la jornada llena de color, folclor y alegría, los habitantes de la comuna 9, al norte de la capital del departamento del Huila ratificaron el sueño y el propósito de ver un Municipio con mejores oportunidades de progreso y desarrollo.



Fue así como el candidato por el Grupo Significativo de Ciudadanos 'Acciones por Neiva', Germán Casagua, encontró el cariño y el afecto de las personas, quienes no dudaron en mostrar su apoyo en su camino para ser el próximo alcalde de los Neivanos.

"Aquí se demuestra una vez la necesidad de recuperar a Neiva, esto lo podremos lograr porque nuestro programa de Gobierno es financieramente responsable y alcanzable, con propuestas que realmente se ajustan a las necesidades del Neiva", indicó Casagua Bonilla.



Cuidadora de una niña, habría vendido su virginidad por \$600.000

La Policía Judicial en el departamento del Huila capturó a



Vías de siete barrios en la comuna dos de Neiva, serán pavimentadas por parte del gobierno "Huila Crece"

La buena noticia de la pavimentación de sus vías llegó



Ustedes son madres de toda Colombia, la madre patria, y me permito pedirles perdón: Presidente Petro a familias de víctimas de ejecuciones extrajudiciales de Soacha

"No es fácil este día. No estaba en mis cálculos,

PUBLICIDAD

Especialización en Docencia Universitaria

FACULTAD DE EDUCACION

ESPECIALIZACION EN

DOCENCIA UNIVERSITARIA

SNIES: 107609

Duración: 2 semestres

Inscripciones Abiertas

Inscríbete Escaneando este Código Qr

CONTACTANOS 317 534 1730

gestorelearning@uninavarra.edu.co
 info@grafico@uninavarra.edu.co
 coordinadordocencia@uninavarra.edu.co



Entre las problemáticas más determinantes de los pobladores de dicho sector de la Ciudad, se encuentran el aumento de la inseguridad, el deterioro de la malla vial y la necesidad de promover espacios culturales y deportivos en los jóvenes, con ello, según expresaron, se dejaría de promover los niveles de delincuencia y drogadicción en la zona.



“La gente está cansada de tanta inseguridad, de las cifras alarmantes de desempleo, de la falta de mantenimiento y deterioro de las vías, por eso quieren verdaderas acciones por Neiva que generen, a su vez, progreso, desarrollo y logre el impulso para promover el crecimiento de nuestro Municipio”, sostuvo Casagua Bonilla.

Vale mencionar que la caminata pasó por barrios como Darío Echandía, Santa Rosa, Combeima, Villa Marcela, Progreso, Luis Carlos Galán, Luis Eduardo Vanegas, Virgilio Barco, entre muchos otros.



Casagua continuará reuniéndose y caminando las comunas y corregimientos del Municipio, exponiendo, en su recorrido, las propuestas de su programa de Gobierno y llevando el mensaje de que es posible recuperar a Neiva.

 Facebook

 Twitter

 



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

ACTUALIDAD

\$280 millones en kits escolares a población vulnerable entregará Huila

ÚLTIMAS NOTICIAS



El departamento del Huila participó con éxito en el Simulacro Nacional de Respuesta a Emergencias con 26